

2023-11-02

Comisión de Relaciones Exteriores se reúne con una Delegación del Parlamento Europeo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://radioestado32.blogspot.com/2023/11/comision-de-relaciones-exteriores-se.html>

La Comisión de Relaciones Exteriores, que preside el Diputado Alfredo Femat Bañuelos (PT), se reunió con una delegación de su

homóloga del Parlamento Europeo, encabezada por el Eurodiputado David McAllister,

a fin de dialogar sobre los desafíos globales y la importancia de la firma del

Acuerdo Global México-Unión Europea modernizado.

El Diputado Femat

Bañuelos señaló que ante las catástrofes humanas actuales y los conflictos bélicos internacionales es fundamental promover la defensa de los derechos humanos y la solución pacífica de los conflictos, en línea con los principios de política exterior de México, del Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas.

Destacó la

importancia de la relación entre México y la Unión Europea, la cual tiene valores compartidos como la lucha contra el cambio climático y las desigualdades.

Confirió en que la firma del Acuerdo Global modernizado se concrete antes de que concluya el año, esto de acuerdo con el compromiso que realizaron la presidenta de la Comisión Europea y el presidente de México en junio pasado.

Alfredo Femat expuso ante los integrantes de Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento Europeo que durante la actual administración el gobierno mexicano se han tenido avances en la reducción de la

pobreza, el aumento del salario mínimo, la disminución de la desigualdad, junto con la estabilidad económica y el atractivo de México para la inversión.

Asimismo, hizo énfasis en el Plan Sonora, el Tren Maya y el Corredor Interoceánico y su coincidencia con el Proyecto de inversión de la Unión Europea, "Global Gateway". Finalmente, citó a Konrad Adenauer, quien afirmó que "lo principal en política exterior es la confianza entre las personas".

En su intervención, el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores (AFET), David McAllister, expresó su satisfacción al visitar México y agradeció la disposición de las y los diputados mexicanos para el diálogo en torno a diversos temas globales, políticos, económicos y sociales que afectan a ambas regiones.

Mencionó que América Latina está de vuelta en la agenda de Unión Europea, por ello, la importancia de fortalecer la Asociación Estratégica con México.

El Eurodiputado McAllister ratificó su interés y expresó su optimismo sobre la pronta firma del Acuerdo Global modernizado, lo que fortalecerá la relación entre la Unión Europea y México.

Además, condenó los recientes conflictos armados que amenazan la paz y afectan a personas inocentes, como en Ucrania e Israel, donde se vulnera el Derecho Internacional y los Derechos Humanos.

En este encuentro participaron eurodiputados pertenecientes a distintos grupos políticos del Parlamento Europeo: David McAllister, Antonio López Istúriz, Nacho Sánchez Amor, Hermann Tertsch, Patricia Chagnon, Kinga Gál y Elena Yoncheva, así como a Suvi Roponen, jefa de Delegación Adjunta de la Unión Europea en México.

La Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento Europeo

desempeña un papel fundamental en la definición y supervisión de la política exterior y de seguridad de la Unión Europea. Además, es clave en la gestión de fondos de acción exterior y la aprobación de acuerdos internacionales.